



Armin Barth (l.) erhält von Lino Guzzella die Ehrenmedaille. ZVG

Ehrenmedaille für Badener Informatiklehrer

Baden Armin Barth, Lehrer an der Kantonsschule Baden, hat am Schweizer Tag für den Informatikunterricht (STIU) in Urdorf die Ehrenmedaille des Ausbildungs- und Informatikzentrums (ABZ) der ETH Zürich erhalten. Er wurde für seinen vorbildlichen Mathematik- und Informatikunterricht geehrt. Überreicht wurde ihm die Auszeichnung von Lino Guzzella, Rektor der ETH Zürich.

Barth schrieb die Bücher «Rechnung, bitte» und «Algorithmik für Einsteiger». Damit habe er die Mathematik und die Informatik der breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Die ETH schätze ferner seine Beiträge zur Didaktik der beiden Fächer.

Der STIU widmet sich dem Aufbau eines fachlich anspruchsvollen Informatikunterrichts an Schulen. Über 160 Lehrkräfte nahmen an den Referaten, Workshops und Diskussionen teil. Der STIU fand zum vierten Mal statt. (AZ)